

## Information aux Maîtres-Pipiers

Pascal Piazzolla, Maître-Pipier à Aviernoz en Haute-Savoie, depuis 30 ans, souhaitait réagir par le biais des hebdomadaires du Haut-Jura, « Le Courrier » et « L'Indépendant ».

**Après 45 ans de métier, Pascal Piazzolla vient d'être victime de dénigrement.**

En 1976, j'ai été intronisé à la Confrérie des Maîtres-Pipiers de Saint-Claude et depuis chaque année je cotise à cette confrérie. Je fais partie du Pipe-Club d'Annecy.

### **Pour rappel :**

J'ai fait mes débuts aux Etablissements Chapuis Comoy - Société La Bruyère à Saint-Claude dans le Jura. Puis en tant que rustiqueur, j'ai travaillé pour les Etablissements Butz Choquin, Waille, Grappin, Jeantet David, Bontemps, etc. J'ai contribué au développement commercial des établissements Jean Lacroix sur le marché français de 1967 à 1978 en qualité d'attaché commercial. Passionné par ce métier, j'ai souhaité m'installer dans la région d'Annecy (Aviernoz), afin de développer, de manière artisanale, ma propre gamme et ouvrir un musée destiné à faire découvrir les procédés de fabrication et l'éventail des modèles de pipes (toutes marques, en racine de bruyère, en terre et en écume de mer (pièces de collection).

Toujours en activité avec mon épouse, Thérèse, gérante, je le souligne, mes clients du Sud, de l'Est de la France et de Bretagne, m'ont contacté ces derniers temps, ils étaient surpris de voir des représentants d'entreprises de pipes locales de ce domaine d'activité bien spécifique, attaquer mon talent. Dans leur propos ils me discréditaient, et surtout, ces représentants du milieu pipier de St-Claude annonçaient « la vente de mon entreprise à une société de St-Claude », or, il n'en est rien, j'exerce toujours avec mon épouse, et nous n'avons pas l'intention de nous arrêter. L'heure où nous arrêterons, ce sera nous qui le déciderons, et non les autres. Dans un contexte économique peu facile, mes clients étaient forts déçus de voir tant de jalousie, et trouvait la manière méprisante de se tirer dessus. Avec une Confrérie des Maîtres-Pipiers à Saint-Claude, mes clients trouvaient plus opportun de travailler intelligemment et montrer une autre image des pipiers.

Je ne crains personne, quitte à utiliser les voies de la justice si cela devenait nécessaire pour cesser toute discréditation.

Pascal Piazzolla  
Maître-Pipier